



Antwort zur Anfrage Nr. 0282/2019 der CDU-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Hechtsheim betreffend
Elektro-Tankstelle auf dem Lindenplatz (CDU)

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Im Zuge der Vorprüfung, Prüfung und Leitungskoordinierung wurde der als möglicher Standort vorgeschlagene „Lindenplatz“ positiv bewertet in mehrfacher Hinsicht:

1. Hohe Nutzungsakzeptanz aufgrund von umliegenden Geschäften und Dienstleistungsbetrieben, dies wird entsprechend durch die aktuell vorliegenden hohen und kontinuierlich wachsenden Nutzungszahlen bestätigt.

2. Sowohl die technische (Leitungsstärke, Leitungslänge) als auch betriebswirtschaftliche Eignung des vorliegenden Standortes war gegeben, während zahlreiche andere Prüfaufträge für Hechtsheim negativ beschieden wurden, da umfangreiche Leitungsarbeiten notwendig gewesen wären.

3. + 4.+ 5. Die Verwaltung bedauert, dass aufgrund des sehr straffen Zeitplans (Bundesförderung) die von Ihnen gewünschte Abstimmung mit dem Ortsvorsteher nicht erfolgen konnte. Bei der entsprechenden Bodenhülse handelt es sich um keine städtische Hülse, weshalb diese auch nicht in der Standortkoordinierung berücksichtigt wurde.

Für den Weihnachts- und Kerwebaum wird ein neuer Standort gesucht, sodass die Ladesäule künftig immer zugänglich sein wird.

Bei weiteren Standortprüfungen wird die Verwaltung versuchen, die Ortsverwaltung frühzeitig zu informieren, obgleich der vom Stadtrat genehmigte Prozess der Gestattung (siehe Handlungsstrategie Elektromobilität) diese Form der Beteiligung nicht explizit vorsieht.

Mainz, 06.11.2019

gez. Eder

Katrin Eder
Beigeordnete